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北区　人口　71,550人（－60）　男　34,952人（－19）　女　36,598人（－41）　世帯数　29,917世帯（＋78） ※令和５年４月末現在　カッコ内は前月比　住民基本台帳から

日号令和5年（2023年） 月55 2121

氏名 所属団体など
菊地　　徹 松浜地区コミュニティ協議会

○坪木　俊郎 南浜地区コミュニティ協議会
諏訪　俊章 濁川地区コミュニティ協議会
小日向克司 葛塚中央コミュニティ協議会
飛鳥井俊晴 葛塚東コミュニティ協議会
佐藤　康子 太田ちいきコミュニティ協議会
阿部　勝幸 コミュニティ木崎村

◎前田　義憲 岡方地区コミュニティ委員会
恩田　文雄 長浦コミュニティ委員会
清水　博恭 早通地域コミュニティ協議会
有田　一彦 新潟市北地区スポーツ振興会
佐久間沙都美 北区民生委員・児童委員協議会
佐藤　茂充 新潟市北区社会福祉協議会
清水　文桜 北新潟地域づくり学会
小熊美弥子 新潟市食生活改善推進委員協議会北支部
此村　芳信 新潟市北地区老人クラブ連合会
佐藤成登志 新潟医療福祉大学
竹島　阿美 新潟医療福祉大学
三浦美穂子 支え合いのしくみづくり会議
石山　貴也 協同組合北新潟商工振興会
寺山　則雄 松浜地区青少年育成協議会
有田　竜太 にいがた北青年会議所
横山　由美 豊栄商工会
野口　友春 新潟市北区スポーツ協会
小林　幸子 新潟市農業協同組合
伊藤裕美子 人権擁護委員
遠藤　由美 元亀田中学校長
日下美穂子 南浜小学校地域教育コーディネーター
川島　一豊 公募委員
佐藤　哲夫 公募委員

　４月27日（木）、第１回北区自治協議会を開催し、30人（うち新任15人）の新しいメンバーで活
動をスタートしました。会議では、始めに会長・副会長の選出を行い、委員の互選により会長に
前田義憲さん、副会長に坪木俊郎さんが選出されました。会長に選出された前田委員は「30人の
仲間とともに地域のためにがんばっていきたい」と抱負を語りました。

　市民と市が協働して地域の
まちづくりなどの課題に取り
組むため、区ごとに設置して
いる市長の附属機関です。
　委員は市・区の施策、区の
重要な計画について審議し、
意見を述べたり、地域の皆さ
んからの多様な意見の調整や
取りまとめを行い、地域課題
の解決に取り組みます。
　月１回の全体会議と４つの
専門部会に分かれて活動して
います。 北区自治協議会を傍聴しませんか

日時　５月25日（木）午後１時半から
※受付開始は午後１時20分
会場　豊栄地区公民館　大講堂
※直接会場へお越しください
定員　５人（受付開始時に定員を超える場合は抽選）
内容（予定）　区組織目標についてなど
※�議事概要は区役所ホームページまたは、市役所１階市政
情報室で閲覧できます

丸山北区長（中央）も参加

自治協議会とは自治協議会とは

北区自治協議会委員名簿
◎会長　○副会長　※順不同、敬称略

地域地域と行政行政をつなぐ 北区自治協議会第９期スタート北区自治協議会第９期スタート
問い合わせ　地域総務課（☎025-387-1175）

（令和５年４月１日現在）

地　域

北区自治協議会
・コミュニティ協議会
・公共的団体
・有識者
・公募委員　など計30人

市役所
区役所

協働協働 協働協働

専門部会

・会の運営
・協議内容の検討

総務部会
・商工業、農業
・大学などとの連携
・道路、土地利用
・公共交通
・防災

地域づくり部会
・健康、福祉
・子育て
・教育
・協働
・防犯・交通安全

福祉教育部会
・�環境保全、自然環境
活用
・観光交流
・文化・スポーツ
・浸水対策

自然文化部会

ごござざ ははななレレポポ ーートト

春を告げる市民茶会

　４月９日（日）に３年ぶりとなる市民茶会が、豊栄地区公民館と
北区文化会館で開催されました。４つの流派がそれぞれ趣向を凝
らした茶席で、約300人が久しぶりの春の風物詩を堪能しました。

　４月28日（金）に同校が保護者などを対象に減塩みそ汁の試食会を行いました。
これは同中学校区が市内で心疾患の比率が高いことから、生徒を含む地域の健康に
資するため企画したものです。「飲んだ瞬間は薄いと感じたが、だんだん気になら
なくなった。家でも試してみたい」などの感想が寄せられました。

光晴中学校で減塩みそ汁試食会


